

Nombre: ANDRES DE JESUS MARIA Y JOSE BELLO LOPEZ
Fecha: 29/11/1781
Edad: 242

¿Dónde estoy? Ciclo Inicial**11**

Desde niño demuestra una gran sensibilidad e intuición. Posee capacidades extrasensoriales que podría no atreverse a revelar o podría crecer en un ambiente muy especial, relacionado con la superstición, la religión o la espiritualidad. Tiene una juventud idealista con capacidad para influir en los demás. Podría ocultarse en la energía del N° 2. (Infancia apegada a la madre. Lazos afectivos intensos con la figura materna. De niño goza del juego como pocos. Le gusta cooperar en todo, en la escuela puede ser elegido el mejor compañero. Sensibilidad emocional, deseo de agradar a otros. Crece otorgándole importancia a las relaciones y adopta el papel de mediador. Ama los deportes y se divierte participando en competencias. Difícil que se decepcione, ya que siempre está dispuesto a luchar por lo que quiere.)

¿Dónde estoy? Ciclo Medio**11**

Este ciclo aporta espiritualidad a todos los proyectos que se emprendan. Al expresarse de forma creativa se tiene el cometido de iluminar y difundir un mensaje profundo y significativo que perviva por siempre. En esta etapa se manifiesta la sensibilidad y el psiquismo. Muchos tendrán la capacidad de sanar a los demás y podrán ser excelentes consejeros. Posee el don de percibir los valores ajenos y podrán profundizar en su subconsciente, siendo excelentes psicólogos, los que se dediquen a esa disciplina. Por supuesto, puede darse el caso de que la persona bajo esta vibración rechace sus dones y responsabilidades y pasen esta etapa de vida ocultándose bajo la energía del N° 2.

Nacer el día 29, le orienta a servir a los demás a través de la ayuda psicológica o de la sanación. Tiene favorecida su capacidad para lograr acuerdos, por lo que le convienen actividades como diplomático, consejero y negociador. Posee también una creatividad, fantasía e inventiva digna de ser usada en el cine, la pintura o la literatura fantástica. Si hasta ahora no conoce esta faceta, podría dar un vistazo a esta área en su vida y desarrollarla con éxito, poniendo atención en su fragilidad nerviosa.

¿Dónde estoy? Ciclo Final**8**

Esta persona continuará trabajando hasta muy avanzada edad. Hay una clara decisión de no establecer un corte con el ciclo anterior, sino de continuarlo. A pesar del rechazo que producen los controles médicos, deberá cuidar su salud. Logrará un estatus económico y social privilegiado basado en su trabajo. De ningún modo será excluido de su familia a pesar de llegar a una avanzada edad. Esto representa un éxito en esta etapa. Tendrá habilidad para valerse por sí mismo, podrá invertir sus bienes materiales y encauzar su energía personal para que dé frutos con facilidad.

Lo que soy**8**

EL QUE TIENE PODER. Poder, responsabilidad, riqueza y reconocimiento. Su lado más valioso: poder, eficiencia, prestigio, riqueza, ocurrencia, perseverancia, disciplina, perspicacia, astucia, comprensión, autoridad, ambición, administrador nato. Su lado negativo: ambición excesiva, sed de poder, materialismo, intolerancia, arrogancia, deshonestidad, injusticia, autoritarismo, insistencia, obstinación. Sugerencia: usar correctamente el dinero y el poder.

Nombre: ANDRES DE JESUS MARIA Y JOSE BELLO LOPEZ
Fecha: 29/11/1781
Edad: 242

Lo que recibo**3**

EL QUE COMUNICA. El que expresa, comunicación, creatividad, sociabilidad y diversidad. Su lado más valioso: optimismo, buen gusto, comunicación, cordialidad y sociabilidad. Su lado negativo: exhibicionismo, superficialidad, mentiras; extravagancia, vanidad y exceso de palabras. Sugerencia: asumir y ejercer la creatividad; saber expresarse para todos.

Lo que expreso**11**

Su expresión es a través del idealismo, lo místico, la inspiración a los demás, soñador. Con fuertes inclinaciones espirituales. Le gusta sentirse apoyado por los demás, de lo contrario puede ofuscarse y hasta deprimirse. Tiene una fuerte tendencia creativa que sabe expresar con naturalidad. Su inventiva y su capacidad de comunicación lo pueden llevar a tener una carrera exitosa, aunque a veces pierda el tiempo persiguiendo fantasías. Puede abrir puertas y ayudar a otros para mayores logros. La gente busca su ejemplo. Debe ser práctico y llevar a cabo sus planes, de lo contrario podría vivir en las nubes sin realizar nada trascendental. A la gente le agrada escucharle. Debe pensar en los demás ya que debe servir a la humanidad en vez de concentrarse en asuntos que solo le beneficien a sí mismo. En el amor es anti-convencional y compañero de difícil convivencia, con poca consideración sobre todo aquello que le ate al tiempo, lugar y compromisos. Busca expresar sus ideales y es más feliz cuando puede abrazar su propia visión e inspiración. No se adapta con facilidad al mundo de los negocios. Cuando usa lo positivo del número 11, la gente lo ve como una persona anti-convencional. Cuando lo usa en negativo lo ven como una persona contestataria y rebelde.

Lo que creo ser, como me veo**11**

Contiene la energía par-impar, activa-pasiva, masculina-femenina. Esta es una energía superior con gran intuición. Lo caracteriza por ser visionario, inspirado, con revelaciones, vidente y se diferencia de los demás.

Nombre: ANDRES DE JESUS MARIA Y JOSE BELLO LOPEZ
Fecha: 29/11/1781
Edad: 242

Lo que ven los demás de mi**11**

El maestro inspirador. Desde pequeño posee grandes facultades para difundir el concepto de igualdad, verdad y justicia a su alrededor. Viene a ser parte de la lección de vida de las personas que integran su familia y entorno principalmente, por lo que desde pequeño estará expuesto a situaciones o conflictos donde la unión familiar, la madurez, la verdad y la justicia deberán ser utilizadas y defendidas por los miembros que integran su grupo. Se destaca por una extraordinaria sensibilidad y creatividad, con una gran capacidad de comprensión de la realidad y una mente brillante y profunda, por encima de cualquier otro número de la escala. Requiere desarrollar primeramente su seguridad física, para proseguir con la seguridad de sus emociones junto con la de su capacidad mental y aprender a confiar en su elevada percepción y psiquismo, que será notable desde muy joven. Esta vibración es desarrollada con el objeto de dar a los demás enseñanzas de vida. Puede presentar alguna dificultad física, haber tenido problemas al nacer o sufrir algún tipo de trauma, abuso, lesión o injusticia de pequeño. Puede ser también el miembro de la familia que queda a cargo del cuidado de sus padres, hermanos o sobrinos por algún motivo inevitable, lo que hace que toda la familia se involucre en la evolución de su proceso de sanación ya sea física, mental o emocionalmente. Aprende desde muy joven a desarrollar la cualidad de penetrar en dos mundos paralelos con su mente, por lo que se convierte en una especie de puente entre el mundo material y la esencia divina de la vida, necesita crear su lugar perfecto y seguro donde se sienta a salvo del exterior, es por eso que el desarrollo de su creatividad es extraordinariamente genial. El 11 verdaderamente vive en otro mundo, crea otra realidad, inventa otro espacio y lo enriquece día a día, muchas de las veces no es consciente de cuál de los dos escenarios es el real y cuál el imaginario. La mayoría de las personas lo podrían ver como muy idealista, profundo pensador, sumamente inteligente, gran artista, escritor nato, apasionado del estudio del comportamiento humano. En muchos de los casos puede ser percibido como trasgresor de los límites de los demás; que cruza los espacios de otros sin mucha consciencia de que lo hace; a veces pareciera algo confuso y la mayoría del tiempo entra en conflicto cuando tiene que ser asertivo y tomar decisiones importantes. Esta es una de las vibraciones con mayor fuerza en la palabra, puede llegar a ser un gran y apasionado orador y líder de opinión; su palabra inspira y llena de contenido; conmueve e impresiona al que lo escucha; su poder de sanación se trasmite en gran medida a través de la fuerza de lo que escribe o comunica por medio de la palabra. Posee un espíritu viejo que viene a cumplir una misión, enseñar con el ejemplo, es por tal motivo que su paso por esta vida estará cargado de grandes lecciones. Nadie puede ser buen maestro si no ha vivido el aprendizaje necesario en sí mismo para serlo. Es inspirado e individualista tanto en el vestir como en la acción. Le gusta usar telas suaves y de trama fina. Necesita mucho espacio y aire libre, ya que es inquieto y nervioso pero equilibrado y capaz. No se adapta al mundo de los negocios. Desea llevar a los demás a ver las cosas como él las ve. Se destaca por su carisma, su encanto y su capacidad de comunicación. Siente atracción por las profesiones de la docencia, del periodismo o del arte. Tiene una gran habilidad para transmitir conocimientos, lo que puede convertirlo en un profesor o maestro excelente. Podrá destacarse y triunfar profesionalmente y sus relaciones de amistades, familiares y amorosas con frecuencia pasarán a un segundo plano.

FICHA NUMEROLOGIA

Nombre: ANDRES DE JESUS MARIA Y JOSE BELLO LOPEZ
Fecha: 29/11/1781
Edad: 242

Lo que deseo, número del alma

9

Su ser interno es humanista, filántropo, desea hermanarse con los demás. Es un ser guerrero y con deseos de compartir espontáneamente sus logros con la humanidad. Benefactor, generoso, bondadoso y artístico. Desea viajar y mantener infinitos contactos. Posee atracción hacia todos y puede ser amado por todos, viendo el bien en los demás. Desea estar dotado del don de curar; se brinda a los demás libremente sin esperar recompensa alguna. Ama la música, las artes y el teatro. Su principal cualidad interior es la universalidad y el amor desinteresado.

Nombre: ANDRES DE JESUS MARIA Y JOSE BELLO LOPEZ
Fecha: 29/11/1781
Edad: 242

Lo que vine a ser, hacer y cumplir **3**

Vino a ser expresivo, afortunado, vanidoso, enamorado de la vida. Consejo: aprender un poco de generosidad. Capacidades: creatividad e ingenio. Se expresa muy bien y deberá explotar eso al máximo. Tomará todo con mucha alegría entregando buena energía con optimismo a su alrededor. Lo positivo: sagacidad, dinamismo, seducción, cordialidad, buen gusto, simpatía, sentido del humor. Lo negativo: materialismo, exhibicionismo, narcisismo, hipocresía, irresponsabilidad, frivolidad, insensibilidad.

Este es el Camino del Entretenedor

Es expresivo, donde sea que se encuentre usualmente será el alma de la fiesta, puede motivar aún a los más deprimidos. Esto, unido al hecho de ser sociable y entretenido, le ayuda a hacer amigos con facilidad. Tiene algo en común con cada persona, por lo que sus amigos le aman y aprecian. Sus mayores cualidades: inteligencia y mente perspicaz, aprenda a usarlas bien. De comprensión y aprendizaje rápido en las cosas que le interesa, esto puede traer dificultades, una vez que aprende algo, brinca a otra cosa y le cuesta profundizar en el tema. "Lo que será, será" es su dicho favorito, no se preocupa mucho por el futuro. Esto está bien, mientras no pierda interés por aquellas cosas que son importantes. Tenga cuidado con sus deseos de libertad, sin permitir que nieguen o nublen su sentido común. La vanidad y una tendencia a desperdiciar sus talentos pueden ser sus mayores obstáculos.

¿Cómo lo voy a hacer?

Con ALEGRÍA DE VIVIR, optimismo, benevolencia y expresión bajo todas sus formas. Este es un camino de vida dorado, nunca mejor dicho. De hecho, su forma de vida le ofrecerá muchas oportunidades para desarrollarse y expresarse en los ámbitos de la comunicación, los viajes, los escritos, las lenguas extranjeras. Por otro lado, puede que cambie de trabajo y de estilo de vida con cierta frecuencia. Eso no le molesta, ya que se adapta a muchas situaciones. Sin embargo, le conviene actuar en el ámbito de la creatividad. Escapar de los trabajos rutinarios y no estancarse en la pasividad. Su trayectoria indica una necesidad constante de movimiento y renovación, así como la oportunidad de tener éxitos brillantes en el ámbito de la comunicación en general. Aprenda a expresarse bien, tiene el don de la palabra. Debe ser creador y desarrollar su buena imaginación. Posee cualidades intuitivas que no coloca en plano de importancia en su vida. Aprenda a seguir sus corazonadas. Posee buen sentido del humor, uniéndose cómodamente a los demás; la importancia que le da a su aspecto físico le permite ubicarse en la sociedad o en el medio social que se desenvuelva. Tiende a dispersar su talento, lo cual puede estorbar en el logro de un tiempo muy destacado. Posee energía expansiva que induce alegría de vivir, optimismo, generosidad y bondad. Sabe expresar lo que siente y lo que observa en el exterior, poseyendo un poder creativo excepcional. Equilibrado, con confianza en sí mismo y autoridad; sabe rodear a ésta autoridad de armonía y amabilidad. Gusta del confort y los placeres. Posee una profunda generosidad. Dotado de sentido práctico, de capacidades expresivas y de ansias de ser cada vez mejor, podría llegar a convertirse en un personaje famoso. Dependerá de sus acciones y experiencias. Sentimentalmente buscará pareja más por imagen que por amor espontáneo, sin embargo al encontrar pareja la manejará de forma matriarcal o patriarcal. Evitar ser crítico de los demás, impaciente e intolerante. Su familia podría reprimir sus capacidades u obligarlo a realizar alguna labor rutinaria o manual, impidiendo usar su iniciativa y talento interior. Si transita la vida en positivo: recorrerá un camino agradable, ya que éste le permitirá expresarse totalmente en actividades artísticas y sociales, con talento, optimismo, alegría de vivir, sociabilidad. En negativo, tendrá una tendencia al exceso y a la soberbia en cada acto cotidiano, acompañado de un deseo de ser el centro del mundo, con vanidad, extravagancia y ostentación.

Nombre: ANDRES DE JESUS MARIA Y JOSE BELLO LOPEZ
Fecha: 29/11/1781
Edad: 242

Lo que vine a ser, hacer y cumplir **3**

¿Cómo lo voy a cumplir?

Viendo las cosas positivamente, dándole un valor añadido a todo. Desarrollando la confianza en sí mismo, creatividad, capacidad artística, ser verdaderamente optimista, feliz, expresar la alegría, tomar la vida como un juego, con entusiasmo, pasión, júbilo, aprendiendo a relajarse, a dejar la rigidez a un lado y a ser flexible para lograr ser independiente, amoroso y justo. El aprendizaje primordial es a ser positivo, a tener el estado mental despejado, a ser abierto y receptivo a las cosas nuevas y maravillosas que la vida ofrece. Aprenda a relacionarse con personas diferentes a las del entorno inmediato ampliando su círculo social, a encontrar el placer en las pequeñas cosas, a disfrutar de la naturaleza. En cuanto a la profesión, le conviene todo aquello que tenga relación con la expresión artística: actuación, canto, composición, animación, mímica, medios de comunicación en general, prensa, cine, radio, televisión, humorismo, y todo lo que conlleve información y relación con las masas, relaciones públicas, gastronomía, alta cocina, hotelería, organización de eventos sociales y ecología.

Lo que vine a aprender **9**

La lección que vino a aprender es encontrar y servir a un ideal con medida, juicio y sensatez.

Número Ausente **1**

Al faltar el 1 se sugiere aumentar la fuerza de voluntad; tanto para salir adelante, como para dejar de depender de los demás. No dejarse dominar y soltar la inseguridad ante la vida.

Número Ausente **2**

Al faltar el 2 se sugiere acabar con el hecho de sentirse víctima y dejar de pensar que otros desean nuestro mal, tomar en consideración a los demás y evitar las ideas persecutorias y el desasosiego.

Número Ausente **4**

Al faltar el 4 se sugiere aprender a esforzarse, llevar una vida moderada y evitar los trabajos monótonos. Prescindir de la inconstancia y de la desorganización; evitar la apatía hacia la rutina; eliminar el desagrado hacia las responsabilidades; descartar la sensación de sentirse desheredado de la sociedad.

Número Ausente **5**

Al faltar el 5 se sugiere dejarse fluir, suprimir el temor a lo nuevo; evitar el drama en su vida, no "tirar la toalla", trabajar la tolerancia y la imaginación, con esto evitará caer en relaciones de pareja frustradas.

FICHA NUMEROLOGIA

Nombre: ANDRES DE JESUS MARIA Y JOSE BELLO LOPEZ
Fecha: 29/11/1781
Edad: 242

Número Ausente

6

Al faltar el 6 se sugiere ser más atento con los demás y valorarlos en su justa medida, eliminar de su vida la rigidez, rudeza y brusquedad así como la incapacidad de vibrar con los demás. Evitar la crítica y el comportamiento injusto.

Número Ausente

7

Al faltar el 7 se sugiere apreciar el alma humana, buscar a Dios y abrir el corazón. Observarse si es muy escéptico y realista en extremo, poniéndose un muro para proteger las emociones; suprimir de su vida el sentirse insatisfecho consigo mismo, trabajar esas emociones ya que esto lo puede conducir al abuso del alcohol o de las drogas.